

Chilenos exigen protección de derechos humanos en Honduras



Santiago de Chile, 7 mar (RHC) Decenas de activistas de organizaciones de derechos humanos en Chile exigieron al gobierno de Honduras protección para sus ciudadanos, tras el asesinato de la líder ambientalista Berta Cáceres.

A propósito del crimen de Berta Cáceres, numerosos chilenos se dieron cita en las inmediaciones de la Embajada de Honduras en Santiago de Chile, donde repudiaron lo ocurrido a la dirigente centroamericana.

Alicia Lira, presidenta de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos de Chile, declaró que esa manifestación pacífica busca resguardar la seguridad de los hondureños que luchan por la preservación de las libertades individuales.

También subrayó que además de entregar una carta en la sede diplomática, se pide al gobierno hondureño dar protección real y efectiva a los defensores de derechos humanos, algunos de ellos que han recibido hostigamiento por su trabajo.



Radio Habana Cuba